



J. ROMERO

El Grupo Socialista (izquierda) y el Grupo Popular (derecha) debatieron durante más de cinco horas en la sesión plenaria de ayer.

bible que una administración de pequeño presupuesto, como es la Diputación de Cuenca, tenga que canalizar este préstamo para adelantar un dinero que le será devuelto en tres años".

Jesús Mateo explicó que estas obras en centros educativos son competencia de la propia Administración regional por lo que, en su opinión, "la Diputación de Cuenca se está inmiscuyendo en una circunstancia que no le compete". En este sentido, el portavoz popular insistió en que la Junta de Comunidades, cuando asumió las competencias, ya recibió la cuantificación suficiente para acometer estas obras de rehabilitación en los distintos centros educativos de la provincia, "y no debería recurrir en estos momentos a una Administración menor".

En respuesta a estas críticas, el presidente de la Diputación, Luis Muelas, recordó que en su toma de posesión ya mostró la intención de que la provincia de Cuenca fuese la primera de España

Por otro lado, afirmó que la Diputación está consolidando en esta legislatura la coordinación y colaboración con todas las administraciones (central y regional), así como con asociaciones e insti-

a los ayuntamientos de menos de 200 habitantes, que supone una inversión de 80 millones; el Plan de Cooperación Municipal a todos los pueblos de la provincia, por importe de 1.305 millones de pesetas o el Programa Operativo Local.

Finalmente se aprobó, con los votos en contra del PP, la plantilla de personal y el catálogo de puestos de trabajo para el año 2002.

Pese al rechazo del PP, Luis Muelas señaló que "se trata de la plantilla que necesita actualmente la institución provincial y que el equipo de Gobierno se ha limitado a cubrir las plazas vacantes y fundamentalmente a crear las plazas necesarias para atender el Servicio de Asistencia Técnica a Municipios y que comience a funcionar con normalidad este año 2002.

• El PP critica que el convenio con la Junta convierta a la Diputación en un banco prestamista

• Muelas fija como objetivo que Cuenca sea la primera provincia con una implantación total de la LOGSE

que cuenta con la implantación total de la LOGSE. Tal y como explicó, el convenio con la Delegación de Educación responde a este objetivo del equipo de Gobierno e insistió en que no supondrá ningún porcentaje de carga financiera para la institución provincial.

tuciones y colectivos.

En el debate plenario se aprobó también, por unanimidad, una inversión de más de 2.300 millones de pesetas para desarrollar los distintos planes de obras en la provincia de Cuenca, entre ellos el Plan de Ayudas y Obras Menores

## DEBATE PLENARIO

## El PP presentó 32 enmiendas que fueron rechazadas por el PSOE

I. S.

El Grupo Popular presentó ayer 32 enmiendas al Presupuesto elaborado por el equipo de Gobierno de la Diputación Provincial. La gran mayoría de ellas son modificaciones a las distintas partidas, aunque también presentaron sus propias propuestas, como la creación de una partida para la rehabilitación de la Casa Colorada, una partida para la creación de una estación de esquí en la Mogorrita o un partida para cofinanciar la creación del primer campo de golf público de la provincia en el paraje natural de Rus.

El diputado de Hacienda, calificó estas enmiendas como "reiterativas", mientras que el presidente de la Diputación, Luis Muelas, aseguró que "muestran una gran falta de rigor".

Bajo su punto de vista, "aunque todas las enmiendas son respetables, presentar una batería de propuestas que suponen un incremento de 700 millones de pesetas, sin decir de donde se quitan, es una forma de intentar cubrir el expediente desde la oposición, ya que los ingresos son los que son", dijo.

**Comercial telefónica**  
de Castilla la Mancha, S.L.

GRUPO **UNITEC**

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Delegaciones:

C/ Ramón y Cajal, 57  
16004 CUENCA

C/ San Antonio, 6  
02001 ALBACETE

Atención al Cliente:  
**902 16 00 33**

**Telefónica**  
CONSULTOR HOMOLOGADO

## ¿Quién ha dicho que Internet es lento?

### LINEAS de ALTA VELOCIDAD

# Servicio ADSL

Especial para particulares y empresas que navegan habitualmente por Internet. Transforma las líneas telefónicas convencionales en líneas de alta velocidad. La navegación por la red alcanza una rapidez asombrosa. Con la **TARIFA PLANA**, puede conectarse por tiempo ilimitado desde

## 6.500

Ptas/mes

Infórmese en Comercial Telefónica de Castilla-La Mancha